


Conseil Municipal Conseil Municipal du  12 avril 2022

Délibération portant sur le Budget
Le Conseil Municipal s'est réuni pour voter le budget.

Le compte administratif de l'année 2021 vous est présenté sous forme de schéma sur 
les deux pages suivantes afin d'avoir une lecture plus parlante. Pour la section de 
fonctionnement entre les dépenses et les recettes, nous avons un résultat positif de
31 854 € avec le report de 2020 le total de cette section se monte à 260 369 €. 

En ce qui concerne l'investissement le total de la section est de 15 371 €.

Le résultat cumulé des 2 sections est de 275 740 €.

Nous repartons pour 2022 avec un budget solide sans augmentation de la part 
communale des taxes locales. Les subventions aux associations sont maintenues. 

Ces budgets sont votés à l'unanimité.
Martine Hillotte, Maire de Beyries

Le mot de Madame le MaireLe mot de Madame le Maire
Chers Beyrissoises et Beyrissois

Vous trouverez dans le bulletin communal le compte rendu des deux derniers conseils 
municipaux mais aussi les différentes activités et manifestations qui ont de nouveau 
ponctuées notre vie quotidienne. Signe que notre vie sociale reprend mais la 
prudence reste de mise avec les variants du COVID qui frappent à nos portes.

Des travaux sont en cours sur notre commune pour l'enfouissement de la ligne 
moyenne tension ce qui occasionnent des gènes pour les riverains mais nous aurons 
un réseau sécurisé d'ici deux mois.

Des travaux d'élagage vont avoir lieu également durant l'été pour la mise en place de 
la fibre en aérien pour les quartiers en dehors du bourg.

Pour l'aménagement du point tri et du carrefour de l'église les appels d'offres sont en 
cours afin que les travaux se réalisent cette fin d'année.

Je vous souhaite d'excellentes vacances et une bonne lecture.

Martine Hillotte, Maire de Beyries







.

Conseil Municipal Conseil Municipal du  22 juin 2022
PLUI (Programme Local d'Urbanisme Intercommunal)PLUI (Programme Local d'Urbanisme Intercommunal)
Le PLUI concerne les 16 communes de la communauté des communes et comporte 
plusieurs programmes où des fiches actions sont déclinées. 

Il est présenté au Conseil Municipal une série d'actions répertoriées dans le programme 
local de l'habitat. Deux actions nous concernent car elles sollicitent la participation 
financière de la commune :
- Requalifier le parc ancien et limiter la vacance : part communale évaluée à 400€ .
- Soutenir la qualité architecturale, urbaine et environnementale : part communale 120 €. Le 
Conseil municipal donne un avis favorable pour ces financements.

TRAVAUX ISOLATION CHAUFFAGETRAVAUX ISOLATION CHAUFFAGE
Suite au diagnostic énergétique le Conseil Municipal décide et vote pour effectuer les 
travaux suivants : changement des menuiseries de la Mairie et des sanitaires, changement 
du chauffage de la salle des fêtes et de la Mairie par une pompe à chaleur.

PLACE DE L'ÉGLISEPLACE DE L'ÉGLISE
Une réunion de concertation avec les maîtres d’œuvre et l'entreprise Lafont, ayant pour 
objet les dégradations de la place et sa réfection, a débouché sur la proposition par 
l'entreprise Lafont de refaire l'ensemble de la place avec un composite gravillonneux et 
sableux retenu par des bordures et cela dans le cadre de la garantie décennale.

Avant cette réunion nous avions mandaté une contre expertise par un expert assermenté. 
Celle-ci a servi de base à notre discussion.

FIBREFIBRE 
Le déploiement de la fibre optique sur notre commune va nécessiter l'élagage de végétation 
située sur le domaine privé.
Nous prendrons contact avec les différents propriétaires pour les informer et leur proposer 
la mise en œuvre de l'élagage par la commune.
Des devis vont être demandés à des élagueurs.

Prochaine réunion du conseil municipal à la rentrée.          Martine Hillotte, Maire de Beyries

.

Deux ans déjà !Deux ans déjà !
Lors de la consultation avant les élections municipales de 2020, nous sommes 
allés à votre rencontre afin de connaître vos souhaits pour améliorer la vie dans 
notre commune.
Nous avons déjà concrétisé près du tiers de la quarantaine de vos demandes, 
comme :

- l'édition régulière d'un bulletin d'informations ;
- la création d'un comité des jeunes (peinture abri bus, râtelier à vélos...) ;
- la refonte complète du site internet ainsi que son alimentation constante ;
- la mise en place de Panneau Pocket ;

Certaines autres de vos demandes sont en cours de réalisation et représentent 
de gros travaux :

- l'enfouissement de la ligne électrique moyenne tension ;
- l'aménagement des arrêts de bus scolaires et du point sélectif tri ;
- l'installation de la fibre...

En plus de ces exemples, du travail reste à accomplir pour continuer à maintenir 
une bonne qualité de vie à Beyries.

DMST, Commission Communication



Comité Municipal des JeunesComité Municipal des Jeunes

Le grand nettoyageLe grand nettoyage
Le dimanche 20 mars 2022, les habitants ont été invités par les jeunes pour effectuer 
un ramassage des déchets sur nos routes. En effet, beaucoup trop d'objets divers 
sont jetés par les fenêtres des voitures qui passent et viennent gâcher notre belle 
commune. Des groupes se sont répartis sacs, gants et quartiers à sillonner. 

Nous avons trouvé de tout : masques, bouteilles, plastiques, papiers, paquets de 
gâteaux, pancartes, canettes etc

Il faut des mois, voire des années, pour que ces déchets se décomposent dans la 
nature :

L'après-midi récréativeL'après-midi récréative
Les membres du comité souhaitent organiser une après-midi de jeux avec les autres 
jeunes beyrissois afin de mieux se connaître. Celle-ci initialement prévue le 2 juillet se 
fera en septembre et permettra de créer
une bonne dynamique.

MarieF



La fête des mèresLa fête des mères
La journée fut belle et ensoleillée pour la fête des mères du 29 mai dernier avec de 
belles émotions. Et la rencontre de nouveaux voisins et le plaisir de recevoir une 
plante fleurie, et une ardoise faite par les enfants du comité des jeunes. Merci à la 
Maire et son équipe.

Les pièges à frelonsLes pièges à frelons
Conjointement avec le club des aînés, les jeunes du Comité et quelques parents ont 
profité des connaissances d'Emmanuelle Roche sur les abeilles et surtout sur les 
frelons asiatiques.
« J'ai présenté le frelon, son mode de vie, cycle de vie,
comment le différencier du frelon européen. Tout est
décrit dans le livret que j'ai remis aux municipalités 
volontaires pour s'engager dans l'action. Le maillage
du territoire étant un point clé de la lutte contre le frelon
asiatique. Cette action s'inscrit dans le plan de lutte
départemental 64. Il n 'y a pas de référent de lutte
contre le frelon dans les Landes à ce jour. Mais certaines communes adoptent déjà 
des mesures comme la destruction des nids. Beyries en fait partie et prend en charge 
financièrement cette destruction.

Le livret est téléchargeable sur le site de l'UNAF : 
https://www.unaf-apiculture.info/actualites/l-unaf-edite-un-guide-sur-les-bonnes-
pratiques-a-adopter-pour-lutter-contre-le.html

Emmanuelle
Nous avons aussi appris à fabriquer des pièges à frelons asiatiques.

 

Les actualités du VillageLes actualités du Village

Maria



            

La chasse aux œufs du Comité des fêtesLa chasse aux œufs du Comité des fêtes

Le lundi de Pâques, 18 avril, les cloches ont amené des œufs en chocolat mais comme 
elles sont joueuses, elles les ont cachés sur le chemin de l'église, jusque dans le bois 
derrière. Heureusement, les 12 chasseurs en herbe ont été très forts, ils les ont tous 
trouvés et les ont ensuite partagés, avec en prime un beau lapin en chocolat !

Pour finir la matinée, les enfants ont décoré quelques ardoises avec de magnifiques 
dessins. Les ardoises ont ensuite été accrochées le long de la côte rouge pour égayer 
le chemin des pèlerins de Saint Jacques.

MarieF

La fête des pèresLa fête des pères  
Au tour des papas d'être fêtés le 19 juin entre deux bulletins de vote. Au programme, 
un petit déjeuner particulier, gras double, ventrèches, œufs au plat et patates pour les 
légumes. Café et viennoiseries pour les plus classiques.
Merci à Jean-Guy et Véronique pour leur disponibilité.        Dominique

Mouvements et ÉvènementsMouvements et Évènements

Bienvenue à Madame Marguerite et Monsieur Patrick Siffredi, nouvellement arrivés 
sur notre commune.

Félicitations à Madame Marie et Monsieur Fabrice Dubayle qui se sont unis le samedi 

25 juin à la Mairie de Beyries.      



La randonnée pédestrerandonnée pédestre préparée par le Comité des Fêtes s’est déroulée 
sous le soleil magnifique du dimanche 3 juillet. 
Après une courte collation, départ à 9h de la Mairie pour la petite centaine de 
marcheurs, chevronnés ou non, adultes et enfants. Le parcours fléché et 
nettoyé mesurait 11 kms700 pour les plus téméraires et comportait plusieurs 
raccourcis possibles.

Les mots des marcheurs :
«  c'était agréable avec de jolis endroits sous les bois » ; « c'est Beyries, il y a 
du dénivelé ! » ; « malgré le bon balisage je me suis un peu perdu avec mon 
sens de l'orientation légendaire (papa de Lucile) ».

Après 2 ou 3 heures de marche selon chacun, tout le monde s'est retrouvé 
dans la clairière près du chemin de la lande pour le repas champêtre.

Plus de photos sur :  https://www.beyries.fr MarieF

Les travauxLes travaux

L’enfouissement de la ligne 
moyenne tension a commencé 
derrière l'abri bus et le long du 
Cami dou casteigt.

Les travaux dureront tout l'été.

MarieF
 



Le Repas du quartier Lasserre/LalandeLe Repas du quartier Lasserre/Lalande

Le dimanche 26 juin, s'est déroulée la fête du quartier Lasserre. Le temps ne se 
prêtant pas à un pique-nique sous les arbres, Sébastien a mis à notre disposition sa 
terrasse couverte.
Pour le repas où chacun a amené des provisions de bouche, Maître Jean-Guy était le 
chef du barbecue.
L'ambiance était très sympa et bon enfant, et la chouffe était de la partie (avec 
modération).
Prochain rendez-vous le 11 septembre côté de la Lande. Patrick

            Le club des aînésLe club des aînés

Le 31 mars a eu lieu l'Assemblée Générale du club des aînés. Après 1 an et demi 
d'activités et de sorties et de spectacles annulés les activités du jeudi reprennent 
courant 2021 (1 jeudi sur deux comme d'habitude).
Le bilan financier est au beau fixe et les comptes sont au vert. Avec une présence 
des membres quasi au complet un nouveau conseil d'administration était élu :

- Président : HILLOTTE Michel
- Secrétaire : DUFOURCQ Annie
- Trésorier : LECORDIER Jacky
- Membres : BREILLOT Evelyne

PROCHASSON Jeanine
 LUBET Francis
 FEDENSIEU Yves

DUSSAU Marie-Madeleine (nouvellement élue)

Tous les membres du club remercient Lecordier Jacky qui au bout de 10 ans de 
présidence et président fondateur de l'association passe le relais mais reste au sein 
du conseil d'administration en tant que trésorier et président honoraire.

Pour les mois à venir en complément des activités des jeudis viendront compléter 
de nouveaux défis et projets :

- repas moules frites le 5 août
- Espérouquère courant octobre
Et d'autres sorties ou animations.
Bienvenue aux personnes qui voudront se joindre à nous. Venez jouer vous 
détendre et profiter de moments de convivialité.
A bientôt au club des aînés de Beyries. Michel H.


